

WARTA

Irdam IV/Diponegoro Menutup Pelaksanaan TMMD 117 Kodim 0717/Grobogan

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.WARTA.CO.ID

Aug 10, 2023 - 14:27



Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Yudi Pranoto, Bersama Dandim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan menyerahkan Hasil Pelaksanaan TMMD 117 Kepada Bupati Grobogan Hj. Sri Sumarni

Grobogan-Bertindak sebagai inspektur upacara, Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Yudi Pranoto, S.H, M.M, secara resmi menutup pelaksanaan TMMD ke-117 TA 2023 di Wilayah Kodim 0717/Grobogan yang dilaksanakan di lapangan sepak bola Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan. Kamis (10/8/2023)

Adapun upacara penutupan tersebut dihadiri Danrem 073/Makutaram Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P, M.A.P., Bupati Grobogan Hj. Sri Sumarni, S.H., M.M, pejabat Forkopimda lainnya, Forkopimcam dan tokoh masyarakat setempat.



Komandan Kodim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan S.I.P, M.I.P. selaku Dansatgas membacakan hasil pelaksanaan TMMD 117 dihadapan Irdam/Dipnegoro selaku Irup yang disaksikan seluruh peserta upacara dan tamu undangan.

Membacakan amanat Panglima Kodam IV/Diponegoro, Brigjen TNI Yudi Pranoto mengatakan bahwa program TMMD merupakan salah satu Program Bakti TNI guna mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat. Program TMMD yang mulai dilaksanakan sejak tahun 1980-an dimana dulunya dikenal dengan sebutan Program ABRI Masuk Desa (AMD) yang manfaatnya sangat dirasakan bagi masyarakat khususnya bagi yang tinggal di daerah pedesaan.



Tujuan secara umum diselenggarakannya TMMD ini adalah untuk membantu program Pemerintah Daerah dalam percepatan pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur serta penanganan permasalahan sosial masyarakat di wilayah terpencil, terpelosok, dan kawasan perbatasan.

Dikatakannya bahwa tema TMMD kali ini yaitu “Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat”. Tema ini mengandung makna bahwa TNI bersama dengan Pemerintah Daerah, Polri, dan masyarakat secara bersama-sama melaksanakan proses percepatan pembangunan fasilitas umum dan sosial untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian kepada bangsa dan negara.

Selama kurang lebih satu bulan para Prajurit Kodam IV/Diponegoro, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat saling bahu-membahu, tanpa mengenal lelah berupaya menyelesaikan program TMMD ke-117. Kebersamaan ini merupakan bentuk sinergitas yang positif dalam menyiapkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan negara.

Dalam kesempatan itu, dirinya juga menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada pemerintah daerah, instansi terkait, personel TNI, dan seluruh komponen bangsa yang telah berpartisipasi aktif mendukung terlaksananya TMMD ke-117 dalam membantu pemerintah daerah meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pemerataan pembangunan.

“Kepada masyarakat semoga momen TMMD ini dapat dijadikan sebagai wadah untuk bersilaturahmi antar sesama, sehingga suasana keakraban dan kekeluargaan terus terjaga dan terpelihara dalam keharmonisan kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara, demi terwujudnya ketahanan wilayah yang Tangguh,” tutupnya.

Jurnalis : Wawak